

Auch : du gros œuvre à la déco, tout pour être chez soi

Publié le 17/03/2013 à 06h00 par

[gaëlle richard](#)

Le Salon de l'habitat est ouvert jusqu'à ce soir au hall du Mouzon. Il réunit 80 exposants, entreprises ou artisans, du département ou de la région uniquement.



Environ 80 entreprises exposent pour tout refaire dans la maison. © Photo photo philippe bataille

Se faire connaître

De ce genre de salon, les professionnels n'attendent pas des signatures de contrats vite fait sur le coin d'une table (que l'on trouve fort bonne au fond du hall ou au stand des pâtisseries marocaines, d'ailleurs !).

L'utilité de ce salon pour les professionnels est avant tout de se faire connaître, « augmenter la visibilité » comme ils disent. Et vu la densité de voitures sur le parking, les entreprises et artisans devraient atteindre leurs objectifs.

A l'intérieur, la foule ne se fait pas ressentir pour autant puisque les stands sont agencés de manière à ce que les visiteurs ne se croisent pas, limitant l'impression de foule.

Parmi les exposants, Christophe Laporte est directeur gersois de Big Mat Camozzi. Son entreprise est présente sur le salon depuis 2007. C'est donc la troisième édition qu'il suit.

« Même si notre entreprise et notre enseigne sont connues, nous avons tout de même besoin de nous trouver ici car nous avons besoin de faire connaître les nouveautés de nos gammes. Par exemple, les gens nous connaissent surtout pour les matériaux de gros œuvre car c'est avec cela que nous avons débuté. Or, nous avons développé d'autres spécialités comme le carrelage, le jardin et désormais les cuisines. » Voilà qui est dit. **A l'inverse, Cyrille Boisson, directeur de Pyrénées Bois, est le représentant de l'une des rares entreprises non gersoise du salon qui privilégie les entreprises locales.**

Il est installé à Julian, à environ trois quarts d'heure d'Auch, dans les Hautes-Pyrénées, juste avant Tarbes. « C'est la première année que je viens, J'en ai besoin car nous ne sommes pas encore très connus dans le Gers, or, nous avons besoin comme tout le monde de nous développer. Ce salon nous permet de faire connaître aux Gersois les maisons à ossature bois et de leur dire que nous sommes situés pas très loin de chez eux. »

Au milieu des stands, celui de l'Association des artisans d'art en Gascogne fait la part belle à l'ébénisterie, à la tapisserie, à la peinture et à la céramique. Suzanne Ure, céramiste à Saint-Michel près de Mirande, avoue que, comme ses camarades du gros œuvre, son but en investissant le Salon de l'habitat d'Auch est, elle aussi, de faire connaître ses réalisations. « Et de montrer aux Gersois que, tout près de chez eux, il y a un réservoir d'artisans d'art. »

Salon de l'habitat au hall du Mouzon à Auch, de 9 heures à 19 heures (2 euros), possibilité de restauration sur place.